

Turismo impulsa la promoción turística de la provincia en las Islas Canarias

La diputada Marta Nievas, que ha mantenido encuentros con periodistas y turoperadores, ha señalado que "tenemos un destino único en el mundo"

miércoles 20 de noviembre 2024



La diputada de Turismo, Marta Nievas, ha encabezado la expedición granadina que ha viajado hasta las Islas Canarias para llevar a cabo una acción de promoción turística, con el objetivo de fortalecer Granada como destino prioritario para los viajeros canarios. Durante las ponencias, dirigidas a periodistas y turoperadores, se ha presentado la rica y variada oferta turística de la provincia, mostrando su potencial como destino vacacional ideal para los residentes de las islas.

Durante su intervención, Nievas ha resaltado que "Granada es un destino que lo tiene todo. Desde desiertos hasta nieve, desde playas hasta paisajes únicos como los del Geoparque. Queremos que el público canario descubra que en nuestra provincia pueden vivir experiencias que no encontrará en ningún otro lugar del mundo. Estas acciones promocionales son clave para reforzar nuestra conexión con Canarias y para que más viajeros se animen a visitarnos".

Además, ha añadido que "nuestra oferta está diseñada para satisfacer tanto al viajero que busca lujo y exclusividad, como a quien prefiere el turismo activo o cultural. Para nosotros, Canarias es un mercado prioritario y también un aliado estratégico en el crecimiento del turismo en Granada. Cada vez más canarios eligen nuestra provincia y queremos que esta tendencia siga creciendo gracias a una oferta cuidada, diversa y accesible para todos".

El año pasado, más de 20.000 canarios eligieron Granada como lugar de vacaciones, cifra que refleja el interés creciente de este mercado. Actualmente, la conectividad aérea juega un papel clave en este intercambio, con tres rutas directas que unen Canarias con el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén. Estas conexiones, operadas por Vueling y Binter, ofrecen siete frecuencias semanales: dos desde Tenerife y cinco desde Gran Canaria, garantizando un acceso cómodo y directo.

La provincia de Granada destaca por su capacidad de ofrecer experiencias exclusivas que combinan historia, cultura, gastronomía y una naturaleza inigualable. Su diversidad de paisajes permite disfrutar de playas soleadas en la Costa Tropical, explorar la riqueza monumental de la capital, practicar esquí en Sierra Nevada o descubrir los encantos de pueblos blancos en La Alpujarra y el Valle de Lecrín. Además, el Geoparque de Granada, con su singular paisaje y alojamientos en casas cueva, es un ejemplo del carácter exclusivo del destino.

Granada provincia cuenta con una moderna planta hotelera que incluye establecimientos de cuatro y cinco estrellas, así como alojamientos únicos en palacetes históricos y casas cueva. Además, los más de 900 restaurantes y bares que integran su oferta gastronómica destacan por su calidad y diversidad, poniendo especial énfasis en el tapeo y los productos locales, como el jamón de Trevélez, la chirimoya de la Costa Tropical o el caviar de Riofrío.

La promoción en Canarias busca reforzar la relación con turoperadores y agencias de viaje, mostrando a Granada como el producto ideal para sorprender a sus clientes. Gracias a su oferta única, infraestructuras modernas y una amplia red de empresas receptoras, Granada se consolida como un destino de referencia en el ámbito internacional.

Video Lse

